

jueves 21 de diciembre de 2017

'Floristería Miriam', establecimiento ganador del Concurso de Escaparates de la Campaña de Navidad organizado por el Ayuntamiento de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, han presidido en el mediodía de hoy jueves 21 de diciembre la entrega de premios del Concurso de Escaparates que organiza y promueve el Área de Comercio del Ayuntamiento de Antequera dentro de la Campaña Comercial de Navidad.



En total han sido medio centenar los comercios antequeranos participantes en esta iniciativa que trata de ensalzar y poner en valor el escaparatismo como elemento singular del comercio local durante estas fechas de alta actividad comercial.

El primer premio ha sido para "Floristería Miriam" (500 euros), el segundo para "Capella Decoración" (300 euros) y el tercero para "Peluquería Matheus Gurdiano" (200 euros). El jurado del concurso ha tenido en cuenta a la hora

de elegir el comercio ganador "la espectacularidad de su composición, representando una navidad diferente y distinta recreando escenas de un bosque sacado de un puro cuento de Navidad". Se considera también la positiva conjugación de los elementos decorativos con los artículos expuestos para su venta, el juego de colores y luces, el aire melancólico y la exquisitez de sus formas, conformando "la idea más brillante, novedosa y diferente de todos los escaparates presentados a concurso".